

回覧

発行:余市協会病院
発行日:令和3年8月1日
発行人:吉田 秀明
編集人:広報委員会
お問い合わせ:0135-23-3126

VOL.205 8月号

はつらつ Plus

新型コロナワクチンを接種されるかたへ



◎接種当日は、接種券・予診票・おくすり手帳・本人確認が出来る物(保険証・運転免許証など)を必ずお持ち下さい。

◎明らかな発熱(37.5°C以上)や体調不良等により予約をキャンセルされる場合はお早めにご連絡をお願いします。

※「北後志新型コロナワクチンコールセンター」
0120-113-520 (午前9時~午後5時まで)

◎上着の下にはTシャツやランニングなど、すぐに肩が出せる服装でいらしてください。

◎多くの方が接種に来られますのでマスク着用をお願いします。



一階ロビーのテレビ横に七夕飾りの笹を設置しました。
短冊もご用意しておりますので願いごとをお書きになつて箱にお入れ下さい。
係の者が笹に飾り付けます。
みなさんふるつてご参加ください。

★七夕飾りと短冊をご用意しました★

facebook

「いいね」「フォロー」いつもありがとうございます!

研修医リレーコラム 120 「その痛がり方、危険かも!?」

こんにちは。7月に1か月お世話になりましたNTT東日本札幌病院所属の米澤映里です。この度は研修期間に多くの経験をさせていただき、充実した日々を過ごさせていただきました。みなさま、誠にありがとうございました。

今回は子どもの腸重積という病気について取り上げさせていただきます。

・腸重積とは？

0-2歳の子ども、特に生後6ヶ月頃に多くみられる腸の一部が腸の中にはいりこんでしまい、腸が閉塞状態になる病気です。

頻度は、10万人に30人と低いですが最悪の場合腸が腐ってしまい手術が必要となるような怖い病気です。

・症状は？病院ではどんな検査や治療をするの？

症状は、機嫌が突然悪くなる、よくなるを繰り返す、お腹が痛いと訴える、便にべつとりとした血がまじるというようなものです。病院ではお腹のエコーやレントゲン・CTの検査を行い診断します。

治療は症状がでてから24時間以内であれば肛門から造影剤を入れて圧を加えることで入り込んだ腸を押し出すような方法になりますが、24時間過ぎたような場合や元に戻らないような場合は手術が必要になることがあります。

・症状がでたときどの段階で病院に行けばいいの？

0-2歳の子どもさんは、お腹が痛い、便が赤い、など訴えてくれないこともあります。特に1歳未満の子どもさんではそんなことを表現するのは不可能に近いです。なので、なんかいつもより食欲ないな、ぐったりしてるな、ひどい泣き方をするな、便から血が出てる！・・・など普段となんなく違う！と思うようなことがあれば、病院を受診するとよいと思います。

腸重積は発症してから早めに診断できることで手術せずに治療することができる病気です。なんか普段と違う、どうしよう、と思うことがあればぜひ病院受診してください。

NTT東日本札幌病院 研修医 米澤 映里

けましよう！
感染予防を心が



手洗い手順で
きりますか？



救急件数(6月)

外来受診162件 うち入院38件
救急車来院86件 うち入院44件